



**ПРАВИТЕЛЬСТВО
ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ
ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

от «29» июля 2022 года № 596/22

г. Луганск

**Об установлении в Луганской Народной Республике размера минимальной
тарифной ставки для работников I разряда в сфере железнодорожного
транспорта**

В соответствии со статьями 13, 23 Закона Луганской Народной Республики от 31.07.2019 № 77-III «О Правительстве Луганской Народной Республики» (с изменениями), Правительство Луганской Народной Республики постановляет:

1. Установить в Луганской Народной Республике размер минимальной тарифной ставки для работников I разряда в сфере железнодорожного транспорта с 01.06.2022 – 8225 рос. руб., с 01.07.2022 – 8636 рос. руб.

2. Признать утратившим силу постановление Правительства Луганской Народной Республики от 07.12.2021 № 1035/21 «Об установлении в Луганской Народной Республике размера минимальной тарифной ставки для работников I разряда в сфере железнодорожного транспорта».

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опубликования.

Председатель Правительства
Луганской Народной Республики

С. И. Козлов